
Comunicare il  sorriso di Dio. 
Proposta per oggi .LUNEDI' 20 LUGLIO 2020. 

 
Buongiorno  
sai qual è la parola più importante, il cui suono è più dolce di ogni 
altra parola e che piace di più a qualunque persona al mondo? 
 
È il proprio nome! 
 
Siamo tutti affezionatissimi al nostro nome: dall'autista, al 
magazziniere fino al più alto dirigente, dal bambino all'anziano, 
nessuno è insensibile alla magia del sentirsi chiamato per nome. 
 
Se non ne sei convinto, rifletti su queste due cose: 

Preferisci che ti si dica Ciao, come stai?, o Ciao ........., come stai?  
Se qualcuno ti chiama con il nome sbagliato, che effetto ti fa? 

 
Se all'inizio di una conversazione veniamo chiamati per nome, il 
dialogo prende subito un andamento caldo e confidenziale.  
 
Il nostro nome ha un potere magico perché ci distingue da qualsiasi 
altra persona, ci fa sentire unici.  
 
Se ci vuole così poco per far contenta una persona e migliorare la 
comunicazione con lui, credo che sarebbe una gran cosa chiamare 
con più frequenza le persone per nome. 
 
Se già lo fai, continua,  
e altrimenti provaci,  
fin da oggi.  
 
A domani, 
 

 


